



躍 動

心豊かでたくましく共に生きる力を持った生徒の育成

令和 7年 2月 10日

校長 大野 孝一

早いもので2月となりました。3学期は特に早く過ぎていくように感じています。公立高校の受検もまもなくです。睡眠時間をしっかりと確保して体調管理に努めましょう。たいへんですが、あと少しがんばりましょう。

今年度のまとめの時期です。それぞれの目標が達成できてるか確認をしてみましょう。

避難訓練を実施しました

1月8日の5校時に市川消防署の方々にご協力をいただき避難訓練を実施しました。



まずは地震と火災を想定し、校庭へ避難をしました。残念ながら真剣さに欠ける様子も少しみられましたが、5分くらいで避難が完了できたことはよかったです。

その後、消防署員の方々のご指導で、代表生徒による、1年生は消火体験、2年生は煙体験、3年生は地震体験を行いました。それぞれ貴重な経験となりました。

災害発生時にまずは自分と家族を守る、近所の人と声を掛け合って避難するなど自助・共助が必要となります。公助が動き出すまでには時間がかかりますし、大きな災害の時には手が足りなくなります。中学生は共助の大きな力になると思います。しっかりとした判断力を身に着け、自分自身や家族を守ること、そして地域の一員として役割を果たすことを期待されていますので、今後も災害について勉強をしてほしいと思います。

祝 吹奏楽部 東関東アンサンブルコンテスト金賞受賞

1月26日 茨城県牛久市で東関東アンサンブルコンテストが行われました。本校からは、千葉県代表として木管八重奏、金管八重奏の2チームが出場しました。どちらも息の合った素晴らしい演奏でした。表彰式では2チームともゴールド金賞がアナウンスされもりあがりました。



金賞受賞、おめでとうございます。

学校運営協議会報告

1月31日（金）に学校運営協議会を行い、委員の皆様に学校関係者評価をしていただきました。いただいた意見を今後の学校運営に生かしてまいります。

以下の4項目についてそれぞれの委員に1～5の5段階で評価していただきました。結果はその平均値となります。

①確かな学力 4.1 ②豊かな心 4.6 ③健やかな体 4.0 ④信頼される学校 4.4
主な意見

- ・生徒の授業や行事への取り組みが素晴らしい
- ・保護者や地域の方が参加できる取り組みが増えるとよい
- ・運動が課題であるが、ボッチャやモルックなどを取り入れてもよいと思う

学校評価アンケート結果

お忙しい中、学校評価アンケートにご協力いただきましてありがとうございました。

タブレットの活用、読書、地域人材の活用に課題がみられました。タブレットの活用については、講師をお招きし教員研修を行いました。今後もタブレットの効果的な活用について学んでまいります。

質問	肯定的な回答の割合(%)	
	保護者	生徒
1 友だちと「お互いの良さを認め合う」ような関係づくりがでていますか。	88	95
2 目標を持って学習したり生活したりしていますか。	73	83
3 調べたいことやわからないことを自分から調べるなど、色々なことに興味を持って学習に取り組んでいますか。	58	78
4 曜日から読書に親しんだり、図書資料を使って調べ学習をしたりしていますか。	31	40
5 日々の学習でタブレットを活用していますか。	25	31
6 曜日から運動やスポーツに親しんでいますか。	65	73
7 給食では、栄養やマナーなどを意識して食べていますか。	74	83
8 学校の活動で、地域の方たちと共に学ぶ機会がありますか。	40	35
9 困ったことがあった時に相談できる先生がいますか。	69	77
10 学校の活動では、体験（見る、聞く、触れる）や交流が取り入れられていると思いますか。	71	78
11 家庭学習の習慣が身についていると思いますか。	56	66
12 規則正しい生活習慣（睡眠・食習慣など）が身についていると思いますか。	72	75